

Editor

Antonio Bascones Martínez

Redactora jefe

Vera C. López

redaccion@dentistasiglo21.com

Redacción y colaboradores

Inma Moscardó, Ricardo de Lorenzo, Cibela, Milagros Martín-Lunas, Marce Redondo.

Consejo Editorial

Margarita Alfonso Jaén

Secretaria general de Fenin

Honorio Bando

Académico Correspondiente de las Reales Academias Nacionales de Farmacia y Legislación y Jurisprudencia

Juan Blanco Carrión

Profesor titular de la Facultad de Medicina y Odontología de la Universidad de Santiago

Alejandro de Blas Carbonero

Presidente del Colegio de Dentistas de Segovia

Josep María Casanellas Bassols

Presidente de la Societat Catalana d'Odontologia i Estomatologia

Juan Antonio Casero Nieto

Presidente de la Junta Provincial de Ciudad Real

Antonio Castaño Seiquer

Presidente de la Fundación Odontología Social

Alejandro Encinas Bascones

Cirujano Maxilofacial

Manuel Fernández Domínguez

Director del Departamento de Odontología de la Universidad San Pablo CEU de Madrid

José Luis Gutiérrez Pérez

Profesor titular de Cirugía de la Facultad de Odontología de la Universidad de Sevilla

Beatriz Lahoz Fernández

Vicepresidenta del Colegio de Dentistas de Navarra

Ricardo de Lorenzo y Montero

Presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario

Rafael Martín Granizo

Cirujano maxilofacial. Hospital Clínico San Carlos (Madrid)

Helga Mediavilla Ibáñez

Directora de Psicodent

Florencio Monje Gil

Jefe del Servicio de Cirugía Oral y Maxilofacial del H. U. Infanta Cristina de Badajoz

Agustín Moreda Frutos

Presidente del Colegio de Dentistas de la VIII Región

José Luis Navarro Majó

Presidente del Colegio de Dentistas de Navarra

Oscar Pezonaga Gorostidi

Presidente del Colegio de Dentistas de Navarra

Jaime del Río Highsmith

Catedrático de la Facultad de Odontología de la Universidad Complutense de Madrid

Juan Miguel Rodríguez Zafrá

Odontólogo. Atención Primaria (SESCAM)

Manuel María Romero Ruiz

Académico de Número de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Cádiz

Felipe Sáez Castillo

Director médico del Grupo Amenta

José María Suárez Quintanilla

Presidente del Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de A Coruña

Mario Utrilla Trinidad

Presidente del Consejo Médico del Hospital de Madrid



DESDE MI VENTANA

Por Antonio Bascones

Ser político

Hoy día una de las profesiones más denostadas, y esto se puede ver por las repetidas encuestas, es la de político. No hay más que ver el curriculum que presentan, las bazofias de las contestaciones y diversas manifestaciones a lo largo de su periplo, por no hablar de sus valores morales. Nada escapa a su idiocia y estulticia. Vergüenza tenemos ante semejantes manifestaciones en foros públicos. No quiero generalizar en estos comentarios pero es innegable que una buena parte, de ellos, entran en este contexto. Yo propongo la exigencia de unas condiciones que pudieran revertir la situación.

En primer lugar les obligaría a que hiciesen una oposición. Presentarse ante un tribunal en una audiencia pública es algo que condiciona la estructura mental y condiciona el futuro de una persona. Son diferentes aquellos que han defendido un programa ante unos profesores que deben calificarlos. Evitaríamos, de esta manera, todas las arbitrariedades, que día a día, estamos viendo. La oposición es la única manera de demostrar algo. Y de esto quien escribe sabe algo ya que hizo unas cuantas. Creo que eso señalaría su capacidad en la obtención del mencionado Diploma de Político. No me refiero a oposiciones de político, como bien el

versado lector habrá comprendido. Para presentarse a una oposición les obligaría a tener tres cualidades: ser hijo de maestra (y si es de pueblo mejor); hacer el Camino de Santiago (no es necesario que sea completo, al menos una semana); y en tercer lugar haber tenido una empresa con dos trabajadores como mínimo y saber lo que es tener que pagarles a final de mes. Cumplidos estos requisitos ya pueden rellenar el impreso para solicitud del examen-oposición (lo que los americanos llaman application form).

El programa sería completo. Tendría una parte de temas de Ética, Deontología, Urbanismo, Vestimenta,

Derecho, Expresión Verbal, Actitudes con la prensa y con los demás políticos, Comprensión, Tesón, Esfuerzo, Trabajo, Sobriedad, Comunicación, Sinceridad, Vocación, Información adecuada, Decisión y Prudencia. Los temas de la Honradez sería la parte más amplia del temario.

El examen sería oral y escrito. El primero, el oral, debería ser eliminatorio. Se sacarían dos temas a suerte y se expondrían por el aspirante en un máximo de una hora. Si se aprueba vendría el escrito de un tema, también sacado a suerte, elegido por el tribunal entre cinco bolas que el aspirante hubiera obtenido del bombo. Una vez redactado debería leerlo públicamente ante el tribunal.

Una vez superadas las dos pruebas debería hacer una estancia preparatoria (parecida a lo que hacen los médicos con el MIR, pero algo más corta, solo de seis meses, sería el El PIR (Político interno residente)). Si tenemos esta exigencia para los médicos que van a cuidar nuestra vida ¿porqué no para las personas que van a dirigirla? Si este período se supera, el político ya estaría en situación de pertenecer

Una de las profesiones más denostadas, y esto se puede ver en las encuestas, es la de político

a una lista para ser votado por los ciudadanos. Nunca debería estar más de dos legislaturas, tener pensión como los demás habitantes y los mismo derechos que cualquier otro natural del país al que aspira a servir. De esta manera, creo que el espíritu de los políticos mejoraría y la opinión de sus conciudadanos también. Al cabo de una generación todos podríamos ver las enormes ventajas del sistema.

Antonio Bascones es Catedrático de la UCM, Presidente de la Real Academia de Doctores de España y Académico correspondiente de la Academia Nacional de Medicina.



Maquetación

Fernando Amieiro

Publicidad

Directora de publicidad

Rosana Costales

e-mail: rcostales@dentistasiglo21.com

Móvil: 608318714

Administración y suscripciones

Sara Martín Toyos

avances@arrakis.es

Tarifa ordinaria anual: 110 €

Tarifa instituciones anual: 110 €

Ejemplar suelto: 10 €

Ejemplar atrasado: 10 €

Fotomecánica e impresión:

Gráficas 82, S.L.

© 2014 Ediciones Avances Médico Dentales, SL

C/ Boix y Morer, 6 - 1.º

28003 Madrid

Tel.: 915 33 42 12

Fax: 915 34 58 60

avances@arrakis.es

S.V.: 24/09-R-CM

ISSN:1889-688X

D.L.: M-27.600-2009